

> Glières

Le maquis de Glières, entre mythe et réalité. Les archives désormais disponibles permettent d'éclairer sous un jour neuf, cet épisode ô combien symbolique de l'histoire de la France, et de remanier la trame légendaire véhiculée par une littérature plus encline à privilégier la mémoire que l'histoire (on considère encore le plateau des Glières comme le lieu de « la première bataille de la Résistance »). L'ouvrage de Claude Barbier, au-delà de cette recherche exemplaire et objective, amène aussi le lecteur à s'interroger sur les maquis en général, leur environnement, leurs forces mais aussi leurs faiblesses.

« Le maquis
de Glières »,
Claude Barbier,
Perrin 24,50 €.

